

Alger, le 07 mars 2017

Communiqué de presse

Djezzy souhaite bonne fête à toutes les femmes

Djezzy, leader des technologies de communications numériques, célèbre la journée du 8 mars en souhaitant bonne fête à toutes les femmes tout en réitérant son engagement pour la promotion et la valorisation de la femme dans l'entreprise et dans la société.

Ainsi, en cette traditionnelle célébration de la journée internationale de la femme, Djezzy tient à remercier toutes ses employées pour leur contribution au développement de l'entreprise et leur détermination à continuer à œuvrer pour la réalisation du programme de Transformation qui consolidera le leadership digital de la compagnie.

Chez Djezzy, la femme est au cœur de la politique des Ressources Humaines. Elle est aussi au cœur de son business.

Bonne fête à toutes nos collègues, à nos abonnées qui sont restées fidèle et à toutes les femmes algériennes !